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COMPTE RENDU  
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 6 JANVIER 2010 
 

 
Ouverture de la séance à 18h45 
 
Son ordre du jour est le suivant : 
 

• Croisière en hommage à René 

• Assemblée générale (lecture et validation des rapports, date et ordre du jour) 

• Portail de l’entrée du club 

• Balisage de la zone des 300m 

• Régate de yoles 

• Questions diverses : 

 
Présents : 

• Ernest ORLAY 

• René JOSEPHINE 

• Alain MIRANDE 

• Jean-Marie SIVATTE 

• Lionel BAUD 

• Jean-Philippe FLORIMOND 

• Eric MOMPELAT 

• Jude PANCRATE 

• Glenn JEAN-JOSEPH 

• Michel LAZIGNAC 

• Raymond RICHER 
 

 
Absents excusés : 

• Yvonne TRITZ 
 
Absents non excusés : 

• Leila FAGE 

• Danielle CAYAU 
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1. Croisière en hommage à René 
Présentation du projet de croisière en hommage à René BAUDIN par le Président Alain 

MIRANDE. Cette croisière se déroulera du 27 mars au 5 avril. Dans le programme un 

regroupement est prévu dans un lieu qui reste à déterminer afin de permettre à tous 

ceux qui sont présents sur les grenadines de se joindre à nous. La possibilité de louer des 

bateaux est évoquée. Albert LAPIQUONNE est chargé de faire une proposition de tarif. 

Le projet est accepté à l’unanimité des membres présents. 

 

2. Assemblée générale (lecture et validation des rapports, date…) 
Présentation du rapport financier par le trésorier et du rapport d’activité par Albert 

LAPIQUONNE. Monsieur Jude PANCRATE souhaite que dans les projets 2010 soit 

rajouté un rapprochement du club avec la voile traditionnelle. Le Président n’y voit pas 

d’inconvénient et fait remarquer que des actions conjointes ont été menées dans le cadre 

de la formation de cadre et théorie. Une réunion avec les différents acteurs sera 

programmée avec les différents acteurs pour évaluer les besoins. La date de l’assemblée 

est fixée au dimanche 7 février à 9h30.  

3. Portail de l’entrée du club 
Le portail dont le moteur a été vandalisé sera réparé et sécurisé. Dans l’attente des 

réparations, le portail sera fermé par un cadenas à partir de 22h00 (une clé remise à nos 

pécheurs nocturnes). Par la suite il sera mis en place un dispositif permettant l’activation 

et la désactivation des cartes d’accès. 

4. Balisage de la zone des 300m 
Tout le matériel nécessaire à la mise en place des bouées délimitant  la zone a été livré à 

l’exception des corps mort que la mairie doit transporter de la Duprey au port de pêche. 

Monsieur Jude PANCRATE précise que la Mairie a un projet de police de la baie qui est 

en cours. Cette police devra gérer tout les problèmes liés au mouillage forain ; de 

règlementation et de pollution. 

5. Régate de yoles 
La ville du marin demande au club un partenariat pour organiser une course de yole le 

31 janvier. La proposition est acceptée. Le Club fournira 3 bateaux de sécurité. 

6. Questions diverses 
• Jean-Philippe FLORIMOND propose de changer la dénomination du club par : 

« Club Nautique René BAUDIN » 

• Présentation du programme des activités de loisir. Les manifestations les plus 

proches sont : L’organisation de la soirée des bénévoles le samedi 16 janvier 2010. 

Les membres du conseil sont tous conviés. L’organisation d’une randonnée de 

nuit en Kayak et d’une soirée : La KAYAVAL. 

• Projet Transquadra ; Albert LAPIQUONNE et Gaston TALBA demande que le Club 

serve d’association support pour leur projet de participation à la prochaine 

Transquadra : la proposition est acceptée à l’unanimité des membres présents 

 

La séance est levée à 21h30. 

Marin le 6 janvier 2010 

 

Le Président                 Le secrétaire 

 

Alain MIRANDE       Jean-Marie SIVATTE 

 


